

ひまわりだより

春日こども園
令和3年度 活動報告 No. 7



〈正月遊び〉

こまやあやとりなどの正月遊びをしています。最初はすぐに「できない」と言って諦めたり、興味を示さなかったりする子が多くいました。しかし、友達と一緒に取り組んだり友達同士で教え合ったりしたことで、挑戦する子が増えてきました。また、保育者や友達と勝負をして勝った嬉しさや負けた悔しさを感じながら、取り組む姿も見られるようになりました。こまに色を塗ったりソフト積み木を使ったりなど、工夫しながら楽しんでいます。

〈なわとび〉

自分の目標をもって、短縄跳びや長縄跳びに挑戦しています。繰り返し練習してきたことで、多くの子が跳べるようになってきています。また、苦手な子も積極的に取り組む姿が見られるようになってきました。これからも、一緒に取り組んだり頑張る姿を認めたりしながら、1回でも多く跳べるようにしていきます。



〈大鍋〉

調理体験（こんにゃくちぎりと人参の型抜き）をしました。「こんにゃくがつるつる滑って上手くちぎれない～」「人参が固くて大変！」などと苦戦したり、感触を楽しんだりしながら行っていました。自分たちで作った豚汁を食べながら、「これは僕がちぎったやつかな～？」などと探す姿が見られました。

〈エプロン〉

3学期から給食時にエプロンを着用し、自分のお腹の前で1回結びができるように取り組んでいます。初めは結ぶのに時間がかかる子もいましたが、繰り返し経験するうちに、スムーズに結べるようになってきています。これからも、自分の力でできるように援助していきます。

〈鬼の絵〉

自分のお腹の中にいる退治したい鬼をイメージしながら鬼の絵を描きました。「角は2本にしよう！」「眉毛は太くしたい！」などと工夫しながら、思い思いに描く姿が見られました。「のんびりな鬼」「泣き虫鬼」など個性豊かな作品が完成しました。